

Fecha: 14-07-2024

Pág.: 4 Cm2: 102,9 VPE: \$159.905 Medio: El Austral de la Araucanía Supl. : El Austral de la Araucanía

Noticia general

Título: Postulaciones al subsidio eléctrico llegan a las 130 mil en la Región y hoy vence el plazo

Postulaciones al subsidio eléctrico llegan a las 130 mil en la Región y hoy vence el plazo

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

8.000

16.000

No Definida



LAS POSTULACIONES SE REALIZAN EN WWW.SUBSIDIOELECTRICO.CL

• Hoy vence el plazo para postular al subsidio eléctrico y hasta ayer sólo el 39% de los hogares que pueden postular en La Araucanía habían realizado el trámite. Esto es el 40% más vulnerable del Registro Social de hogares (RSH).

Así lo comunicó el seremi de Energía, Camilo Villagrán, quien explicó a El Austral que hasta ayer habían recepcionado 130 mil postulaciones, buscando recibir un descuento en el marco del alza de las cuentas de la luz.

Dicha alza responde al descongelamiento de las tarifas eléctricas, lo que no ocurría desde el 2019, en el marco de la ley de estabilización, siendo el aumento en la cuenta de la luz de este mes un 30% promedio para luego seguir subiendo de manera escalonada hasta llegar a un 50% en

La postulación a este beneficio transitorio del Gobierno se realiza en el sitio web www.subsidioelectrico.cl hasta hoy domingo 14 de julio a las 23.59 horas, siendo necesario que la persona cuente con su ClaveÚnica, su número de cliente (está en la boleta) y su correo electrónico.

El seremi de Energía, Camilo Villagrán, realizó un último llamado para aprovechar las horas que quedan. "Hago este último llamado a postular al subsidio eléctrico. Si no cuentan con Clave Única pueden hacer el trámite a través de Chile Atiende en el Call Center 101 o video llamada en la página chileatiende.cl".03